## DECLARACION DEL COMITE EJECUTIVO DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (M-L)

## ANTE LA ACTUAL CRISIS Y LA ANTIPOPULAR POLITICA DE LA MONARQUIA



1 .- A raiz de la farsa electoral del pasado 15 de junio y pese a las ilusiones que han tratado de sembrar en torno a ello, se han puesto al desnudo con mayor virulencia que nunca las insuperables contradicciones y los acuciantes problemas que oponen a las masas trabajadoras y a todo el pueblo, a las castas oligarquicas en el poder apoyadas abierta o vergon zantemente por los partidos y fuerzas colaboracio -

nistas de la llamada "oposición".

Ante una situacioninsostenible de inflación rayana en el 30% a nual; y un índice de paro que supera el 6%; de unas subidas de precios difíciles de calibrar pero que han modificado en las últimas semanas profundamente ol nivel adquisitivo de las masas populares el gobierno Suarez ha decretado toda una serie de antipopulares medidas económicas que constituyen una brutal ofensiva contra el pueblo y contra la clase obrera en primer lugar; al mismo tiempo . la patronal, apoyada por un gobierno y un Estado a su exclusivo servicio, trata de imponer toda una serie de medidas tendentes a la libertad total de despido y a una disminución real de sueldos-

de casi un 17% de aguí a finales de año.

Paralelamente y cerrada la válvula de escape de la exportación de la mano de obra a Europa; con una creciente y masiva evasión de capitales, la situación financiera y económica del país arroja un déficit de la balanza de pagos de más de cuatro mil millones de dólares y una deuda exterior que rebasa los once mil millones de dólares en 1976. De nada sirven en esta situación las demagógicas "medidas" fiscales ni tampoco las absurdas y demagógicas "esperanzas" fabricades en torno a la hipotética y lejana (además de noci va) adhesión de España al Mercado Común. Los pueblos de España se encuentran ante una situación de caos, hambre y descomposición que no pueden ser paliades ni resueltos por las clases dominantes actualmente en el poder.

2.- Un hecho notable de la actual situación es la rapidez con la queel proletariado y otros sectores de la clase obrera y del pueblo trabajador se han lanzado a la lucha, durante las últimas semanas. por sus intereses y conquistar sus derechos. Así lo han puesto de manifiesto las huelgas del sector de la construcción y del calza-

do.entre otras.

Por otra parte, las fuerzas colaboracionistas (como el grupo de Carrillo y el PSOE) se han desenmascarado con vertiginosa rapidez así como las "centrales" sindicales amarillas al servicio de sór-

didos y antiobreros intereses.

Frente a ellos se consolida y se impone como única salida viable la justa linea de auténtica democracia obrera que representa el Movimiento Asambleario, en el marco organizativo de la A.O.A. co mo se ha puesto de manifiesto recientemente en la huelga del cal-

zado, particularmente en Elche (Alicante).

El PCE (m-1) llama a todos los obreros y a todo el pueblo trabajador a que en las próximas "elecciones" sindicales, montadas y preparadas por los enemigos de clase, se elaboren listas del Movimiento Asambleario (donde sea posible) para oponerlas a los candi datos de las llamadas centrales "reconocidas" como la UCT, CC.00 , USO, etc. Allá donde no sea posible la presentación de las listas del Movimiento Asambleario cuyo representante más dinámico es la AOA, hay que llevar a cabo una activa campaña de denuncia y boicot de los candidatos amarillos.

Entre las tareas más urgentes que se plantean hoy ante los pueblos de España, está la de intensificar la lucha por la liberación inmediata de todos los presos antifascistas entre los que se encuen tran -entre otros- nuestros camaradas Pablo Mayoral Rueda, Blanco - Chivite, Vladimiro Fernandez, Manuel Cañaveras, Angel Gonzalez, Lorenzo Jurado, hermanos Moya...

Al mismo tiempo nuestro Partido exige la revisión y modificación del actual Código Penal, mediante el cual se infligen monstruo sas condenas y un criminal tratamiento a los llamados presos comunes, los cuales son, en su mayor parte, víctimas del sistema fascista

En el marco de la lucha contra la represión, por la disolución - de los cuerpos represivos y aniquilamiento de las bandas paralelas fascistas (encubiertas con diversas siglas), preconizamos la crea - ción de comités de vigilancia y defensa popular en los barrios, fábricas, etc.

Con motivo del segundo aniversario del asesinato de nuestros ca maradas Xosé Baena, José Luis Sanchez Bravo, Ramón García Sanz, y de los dos luchadores antifascistas vascos, Paredes Manot y Otaegui, el PCE (m-1) llama a todos sus militantes y a las masas antifascistas y republicanas a manifestar por todos los medios su homenaje a los cinco últimos mártires vilmente asesinados por el franquismo, en cu yo crimen participaron de uno u otro modo la mayor parte de los siguen "gobernando" España y que ahora se autodenominan demócratas

4. El PCE (m-1) plantea la inmediata necesidad de la libertad de acci
ón y de manifestación para todos los partidos y fuerzas revolucionarias, antifascistas y republicanas, y se niega rotundamente a mendigar su legalización a un gobierno y a un régimen heredero del franquismo, por más que traten de encubrirlo, como lo han hecho algu
nos grupos burgueses republicanos, y exige y se arroga el derecho de exponer por todos los medios su política y sus objetivos ante el pueblo, y de actuar y luchar, también por todos los medios por su
consecución.

El PCE (m-1) considera que es urgente movilizar y unir a la clase obrera y a las masas trabajadoras de los pueblos de España para impedir que, bajo pretexto de "evitar el caos y la intervención directa del Ejército", las castas en el poder intenten mantener su do minio, con el apoyo de Carrillo y otros colaboradores, imponiendo al pueblo un gobierno de llamada concentración, es decir de coaliciónde los distintos sectores reaccionarios y fuerzas de la mal llamada oposición.

El PCE (m-1) preconiza la formación por vía revolucionaria, es - decir de abajo a arriba, de un Gobierno Popular Revolucionario formado por representantes de las fuerzas auténticamente antifascis - tas y republicanas para el cual es preciso prescindir de los politicastros profesionales que colaboren con el poder monárquico.

El PCE (m-1) considera que en la actual coyuntura las castas - reaccionarias oligárquicas y burguesas son incapaces de dar solu -

ción a ninguno de los problemas planteados en España.

El PCE (m-1) mantiene que la República Popular y Federativa esla única alternativa capaz de hacer frente en un sentido progresivo a los problemas planteados. Se trata de poner fin al paro masivo
de liberar inmediatamente a todos los presos antifascistas; de derrocar a la impuesta monarquía y -en definitiva- de DAR LA PALABRA
AL PUEBLO, para lo cual es preciso disolver los cuerpos represivos.
y bandas paralelas fascistas de distinto signo. Y esto sólo se lo
grará mediante la lucha popular y, en primer término, la unidad com
batiente de los pueblos de España.

Madrid, 11 septiembre 1977

Comité Ejecutivo del P.C.E. (m-1) reproducido por la Secretaría de Agitación y Propaganda del Comité de Andalucía

